

Heike Kähler

Zwischen den Meeren - Aquarelle aus Norddeutschland

Ausstellung in der Galerie Stehr vom 09.03. - 09.04.2024

Eröffnung: Samstag, 9. März um 14 Uhr

Heike Kähler - Vita

Geboren und aufgewachsen auf der Insel Fehmarn.

Ausbildung zur Goldschmiedin in Lübeck, in dieser Zeit Teilnahme an ersten Aquarellkursen.

1991-1993 Besuch der Werkstatt für Freie Malerei und Grafik, Waltraut Kiessner, Hamburg.

1993-1998 Studium an der Fachhochschule für Design Düsseldorf.

Seit 1998 als Diplom-Designerin mit Schwerpunkt Schmuckdesign selbstständig in Itzehoe. Mitglied im Berufsverband Angewandte Kunst Schleswig-Holstein.

Die Aquarellmalerei nimmt seit vielen Jahren eine wachsende Bedeutung im Werk von Heike Kähler ein.

2023 Teilnahme am Plein Air Festival in Kühlungsborn, Ausstellung in der Kunsthalle Kühlungsborn und im Kunstverein Roter Pavillon, Bad Doberan.

In der Galerie Stehr in Tornesch werden die Aquarellarbeiten nun erstmals in einer Einzelausstellung mit dem Titel „Zwischen den Meeren - Aquarelle aus Norddeutschland“ präsentiert.

Gezeigt werden in dieser Ausstellung Bilder die entweder Plein Air oder, da dies das norddeutsche Wetter oder die Situation häufig nicht zulässt, im Atelier entstehen. Grundlage sind dann vor Ort angefertigte Aquarellskizzen und Fotos von Motiven, die meist auf Radtouren und Wanderungen erkundet werden.

Thema der Arbeiten ist, neben der Schönheit der Natur, vor allem auch die Prägung der Landschaft durch den Menschen. Besonders zeigt sich dies in den Kögen Nordfrieslands. Weitere Motive sind Flusslandschaften an Stör und Elbe, hier insbesondere der sich ständig durch die Tide wandelnde Elbstrand. Drei Aquarelle mit dem Titel „Vorbeigefahren“ zeigen das während der Autofahrt vorbeiziehende Binnenland. Einen besonderen Schwerpunkt bilden natürlich die Küsten der Nord- und Ostsee zu denen es die ehemalige Inselbewohnerin immer wieder hinzieht.